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入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、

所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

 

          

 

第 1351 回 ( 12 月 1 日) 例会の記録 

点 鐘  小林奈保絵会長 

合 唱  国歌斉唱・奉仕の理想 

第２副ＳＡＡ  清水(武)会員 清水(幸)会員 

出 席 報 告   出席向上委員会 江原伸夫委員長  

会員数 出席者数 出席率 

19名 14名 82.35 ％ 

 

 
 

 

 

小林奈保絵 会長 

皆様、こんにちは。 

本日は、2023年 7月発足から半期となりまして、次

期会長の所信をお伺いする、クラブ協議会が開催

される日がやって参りました。昨年は会長エレクトが

決定しておらず、昨年のクラブ協議会は、渡邉パス

ト会長が今後の会長選出等について会員お一人

お一人のご意見をお伺いする場となりました事を思

い出します。 

皆様に支えられて、曲がりなりにも会長として今日

を迎える事が出来ました事、本当に感謝申し上げ

ます。会員、役員の皆様に積極的に関わって頂い

て、この半年は滞りなく行事もすすんで参りました。

今年度は、寳積会員が会長エレクトとして、控えて

下さっているので、なお一層心強い限りです。 

ということで、地区の研修リーダーから、会長はなる

べくロータリーの事を話すようにとの指示もありまし

たので、本日は、一昨日「国際ロータリー日本事務

局クラブ・地区支援室」という部署から会長宛に大

量のメールが送られて参りましたので、その一部を

ご紹介したいと思います。 

 

まず、「国際ロータリー日本事務局クラブ・地区支援

室」は、東京港区三田に事務局があります。 

国際ロータリー本部は、米国イリノイ州エバンストン

に所在しています。そして、世界各地に 6つの国際

事務局があるという事です。ブラジルにひとつ、ヨー

ロッパ/アフリカに一つ、日本にひとつ、韓国にひと

つ、南アジアにひとつ、南太平洋およびフィリピン

でひとつ、グレートブリテンおよびアイルランド（RIBI）

にひとつで、6つです。 

ちなみに日本のマネージャーは中井啓介さん。

2010年にロータリーに入局。ロータリー日本事務局

長ならびにクラブ・地区支援室室長を兼任と表示さ

れていました。 

送信されて参った内容はといいますと、クラブの活

性化や会員増強等に関する支援策が盛り込まれて

いました。 

沢山あって、とてもこの時間ではお知らせが難しい

ので、「クラブの健康チェック」という表題の項目に

ついてのみ、お伝えします。 

とは言いましても、12ページにも及びます。その 

“前文”ともいうべき、文章をご紹介いたします。 

 

 

国際ロータリー 

第２５７０地区 狭山中央ロータリークラブ

会長の時間 

2023-2024 

週 報 

事務所  〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 

ＴＥＬ: 04-2952-2277  ＦＡＸ: 04-2952-2366 

Ｅ- m a i l: schuohrc@p1.s-cat.ne.jp ＨＰ: https://www.schuohrc.org 

例会場  ニックス 〒350-1305 狭山市入間川 4-25-3 TEL: 04-2954-9595 

[第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ例会日: 新狭山○月 入間○木 入間南○火 飯能○水 日高○火 狭山中央○金 所沢○火 新所沢○火 所沢西○火 所沢東○木 所沢中央○月］ 
 

 

会長 小林奈保絵 会長ｴﾚｸﾄ 寳積英彦 副会長 高田虎光 幹事 栗原成実 



健康を維持し、病気を予防するには、定期的な

健康診断が欠かせません。 

これと同じように、クラブを定期的に診断して問

題点を見つけ、その対処法を探ることが大切で

す。 

この資料は、クラブリーダーがクラブの現状を把

握し、会員と地域社会にとってクラブが価値あ

る存在であり続けるために何ができるかを考え

ることを目的としています。 

まずは、過去 12ヶ月を振り返り、あなたのクラブ

にあてはまる項目に印をつけて健康度をチェッ

クした上で、その結果をクラブ役員と話合いまし

ょう。 

印が付かない項目が四つあるセクションは、重

点的に取り組む必要があるかもしれません。 

問題のある分野を見つけたら、「処方箋」に挙

げられたアイデアを実行してみましょう。 

そして、「クラブでの経験」と題して次のように述

べられています。 

クラブで充実した時間を過ごしている会員は、

退会を考える事はないでしょう。 

会員が心から楽しみ、意欲的に活動していれ

ば、周囲のひとにもそれが伝わり、クラブ全体の

活気が高まります。大切なのは、例会や奉仕活

動に参加するだけではなく、仲間との交流をた

のしみ、ロータリー会員である事に誇りがもてる

ことです。 

次にチェック項目が揚げられています。 

□ 私は例会やその他のクラブ活動を楽しみに
している。 

□ 例会の内容は、興味深く、意義があり、多
様性に富んでいる。 

とあり、他に 13項目があります。 

そして、これについての診断と処方箋と題した解決

策が述べられています。 

次のページのタイトルは「奉仕と親睦」。やはり説明

とチェック項目が揚げられ、診断と処方箋と題した

解決策が述べられています。 

次が「会員増強」について、その次が「公共イメージ」

と続きます。更に、「次のステップ」と題するまとめが

あり、最後に「運営」という題で未来について、真剣

に考えるよう提案しています。 

こうした「国際ロータリー日本事務局クラブ・地区支

援室」からの提案やチェックは、第 2回となっており

ましたので、どうやら、私は深く考えることなく見逃し

てしまったのか、よく覚えておりませんで、会員の皆

様と共有すべきなのであったと思っています。 

しかしながら、私の会長としての力量不足は、否め

ません。 

今後とも、紋切り型ではありますが、ご指導ご鞭撻

のほどよろしくお願い申し上げます。 

本日も、お聞きいただきましてありがとうございま

す。 

 
 

米山記念奨学生 朱 思遠さんへ 

11月～12月分の奨学金 280,000円をお渡ししました 

朱 思遠さんよりひとこと 

皆様御無沙汰しております。先月は例会に参加できず
に申し訳ございませんでした。 
最近は卒業論文に時間をとられてあまり寝られており
ません。それに加えて、バスケットボールの練習もあり、
この一か月は体調のよくない状態が続いております。 
先月は米山の研修旅行のほか、フランスとシンガポー
ルにも発表に行って参りました。バスケットボールでは、
大阪、広島、名古屋、茨城へ行って参りました。 
睡眠時間が 5時間もない生活で、なぜこんなに忙しい
んだろうと思いながら過ごしておりました。 
これからは、もう少し学業に力を入れなければならない
ので、また 5時間睡眠で頑張りたいと思います。 
 
 

 

 

 

 < 代理 小林奈保絵 会長 > 

報  告 

 12月 17日(日)「狭山市中学生環境作文コンクー

ル」設営手伝い・式典参加の出席調べ（回覧） 

 

回  覧 

 地区事務所より「2025-2026年度ガバナー候補者

の宣言」 

 

 

 

 

・親睦活動委員会      < 清水幸彦 委員長 > 

 12 月記念日のお祝い 

 結婚記念 ······· 高田会員 

米山記念奨学生へ奨学金の授与 

委員会報告 

幹事報告 



・・・クラブ協議会・・・ 

年 次 総 会 

寳積 英彦 会長エレクト 

 

皆さんこんにちは。 

本日は貴重なお時間をいただきどうもありがとうござい

ます。 

2024年度の会長としてのご挨拶、 運営に関してのお

話しをさせていただければと思います。 

【自己紹介】 
私は、2018年の 4月にクラブに入会させていただきま

した。早いもので、もう 5年が過ぎようとしております。 

私は来年で 53歳になります。 

家族ですが・・・・・ 

長男は来年大学 4年生になります。 

学業の方は下の中といったところですが、バスケットボ

ール部の主将をしていると本人は自負しております。 

一生懸命勉強しています。 

長女は、現在メルボルン大学（オーストラリア）に通っ

ており、来年卒業します。元々は中高一貫教育の学

校に行っていたのですが、「なんでも学校やお父さん

やお母さんが決めてしまう。生きるのがきつすぎる！」

「こんな生活は嫌だ。自分のことは自分で決めたい！」

と言いましたので、「それじゃあ自分一人でやってみ

なさい！」と話しましたら、本当に一人でメルボルンに

行ってしまいました。 

来年、大学の救命救急士のライセンスを取って卒業

いたします。本当はフライトアテンダントになりたかっ

たようですが、少々敷居が高かったようです。 

卒業以降はイギリスに行って、救命救急士の仕事をし

ていこうと考えているようです。年末に帰ってくる予定

なので、機会があれば皆様と一緒にお食事をしたいと

思っております。 

私にはもう 1人次男がおります。今中学 3年で来年高

校 1年生です。本人は、お姉ちゃんと同じように海外

に行きたいという希望を持っていたようですが、成績・

素行が非常に悪く、日本在留といった形でもう一度教

育し直していこうと思っております。 

私の母親は今年で 82歳になります。現在は、私の力

不足で同居はできておりませんで、文京区の認知症

専門の老人ホームにおります。 

時折顔を見に行きますが、元気にしています。笑顔が

あってとても元気です。すごく太りましたが、それだけ

食欲があるからなのだと、嬉しく思っています。 

ただし、顔を見せても、私が息子だという自覚は非常

に難しいというのが現状でございます。 

父は、本当に皆様にお世話になりましたが、2015年

の 5月に他界しております。今年で 8～9年が経ちま

した。 

えーと、あと妻ですね。すみません、忘れておりまし

た。 

私より 1歳下の妻ですが、常日頃から私を支えてくれ

ています。性格は私とは随分違って非常に社交的で

す。友人とのママ会、エステ、犬の散歩と、大忙しの

日々を送っております。 

 

少々、私の自己紹介をさせていただきましたが、来年

1年間、非常に短い任期ではございますが、この狭山

中央ロータリークラブ 30年の歴史を汚さぬように一生

懸命尽力してまいりますので、皆様のご協力をいただ

ければと思います。 

同時に、 ロータリークラブというものに関して、存続の

意義、そういったこともきちっと学習してまいりたいと思

っておりますので、どうか見捨てないで宜しくお願い

いたします。 

【クラブ運営について】 
これは私 1人の一存でできることではございませんの

で、皆様のご協力、ご尽力をいただいた上で、色々な

ことができればと思っています。 

本来、ロータリークラブにはぶれない理念というものが

ございます。私が、この場でこんなお話をするのは釈

迦に説法であることは十分承知の上でお話をいたし

ますが、ロータリーの目的、四つのテスト、職業訓、職

業宣言、こういったことを私なりの理解の上で、キーワ

ードという風に例えると、利他の精神、奉仕の心、社

会貢献でございます。 

こういったことを具現化していくために必要な行動とい

うのが、私の好きな言葉なのですが、“凡事徹底”であ

ると思います。 

皆さん覚えていらっしゃいますか。ＷＢＣ（ワールドベ

ースボールクラシック）は非常に感動的な結末でした。



それを率いた監督の言葉が、私の頭の中に非常に印

象深く残っております。 

すべての試合を全部勝ち続けることは非常に困難

であろう。 

ただし、すべての試合に 全力を尽くすことを凡事

徹底していくことは絶対に可能だ。 

というお話をしていました。そして、その結果が多くの

国民の感動を呼ぶことになりました。 

そう、凡事徹底。 

もし、会員の皆様が（当然、私もですが）自身の委員と

しての役割を凡事徹底することができれば、すごく明

るい未来が見えてくるのではないかなと思っています。

もう一つ大事なことがあります。 

今、目的ということに関しまして、私がお話をさせてい

ただきましたが、目的を達成するためには、存続して

いかなければなりません。ただし、この存続というのは

最終目的ではありません。手段です。もし可能であれ

ば、存続していくために、私が会長を務めさせていた

だいている期間に、単年度の断続的な役割分担目標

を立てるのではなく、正味 3年先ぐらいまでの、せめ

て会長、幹事を決めることができれば、もう少し安定し

た運営ができるのではないかと思っています。 

自身に職務、役割が振られてしまうのではないかと、

どうしても不安になってしまいます。ただし、不安は決

まっていないから不安を呼んでしまいますので、ある

程度のことが決まって将来が見えていれば、人間はど

うしていこうかと考えることができるのではないかと思

います。 

【2024年度役員】 
私が会長させていただく 2024年に関しましては、幹

事に柴田譲会員、ＳＡＡに渡邉髙治会員が手を挙げ

てくださいました。両会員ともパスト会長であり、自身

の重責をさらに自覚しております。 

近々2024年度の委員会会務 ・理事を皆様にお願い

すると思います。既にお願いさせていただいた 方々、

これから私に声をかけられるのをお待ちになられてい

る方々、皆様のご協力あってのロータリークラブの存

続、そして、将来目標の達成という形になりますので、 

是非ご尽力いただければと思います。 

私は、“私にとって 1回目の会長を務める”ということに

関しまして、ご推薦いただいた一つの意味ではない

かと思っております。 

皆様、どうかご協力くださいますようお願いいたしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 代理 高田虎光 副会長 > 

小林会員 青空が広がっていました。いちょ

うの黄色の葉が輝いていました。

本日はクラブ協議会です。次期会

長寳積会員を会員の皆様で応援致

しましょう。 

寳積会員 特に早朝は秋を飛ばした冬の冷た

さが身にしみます。皆様ご自愛下

さい。本日はクラブ協議会がござ

います。御手柔らかに。 

稲見会員 今年も 12月になりました。クラブ

協議会、寳積会長エレクト、来期

当クラブをよろしくお願いします。 

高田会員 結婚記念のお祝いありがとうござ

いました。いっしょになって 54年

+1年、私より 1才年上の家内は私

より元気です。 

若松会員 先日の家族同伴親睦旅行、大変楽

しかったです。料理は最高でした。

企画がよくてよかったです。 

 

 

 

 

 1月、2月のプログラムについて 

承認 

 尚寿会フリーマーケット利益金￥70,644寄

贈について 

相手：狭山こども食堂（ひまわり倶楽部） 

金額：クラブ費￥9,356を足した￥80,000 

を現金で寄贈 

日程：ひまわり倶楽部代表井島様の卓話日 

（卓話日は今後調整） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 次の例会 ◆ 

   12月 15日（金）  

 第 2 副 SAA：高田会員 若松会員 

 外来卓話：川越西 RC 田村宏様 

12月 22日（金） 

 例会取り止め 

12月 29日（金） 

 例会取り止め 

定例理事会（例会終了後） 


